



Aunque compuesta, la mentira siempre es vencida. — Porque, al cabo la verdad renace siempre.

Director Responsable:
CARLOS O. RISSO MUZANTE
PERIODICO INDEPENDIENTE
Miembro de OPI
(Organización de la Prensa del Interior)

Fundado el 19 de Setiembre de 1936
Dirección, Administración y Talleres:
Calle CONSTITUCION - Teléfono 43
Sauce, Dpto. de Canelones (R. O. del U.)
PORTE PAGO

JULIO 2 de 1966 — AÑO XXIX No. 1481

PACTO BICOLOR Y REGRESIVO

En estos días se está gestando el pacto acuerdista entre los sectores más reaccionarios y derechistas del Partido Colorado y del Partido Nacional, para establecer una Constitución regresiva que mantenga en pie, la defensa legal de los privilegios de los grandes terratenientes y banqueros, de los magnates de la industria y del gran comercio especulador y el mantenimiento de la economía nacional sujeta a las órdenes del gobierno de Estados Unidos y como reverso de esta moneda el poder seguir descargando sobre el pueblo que trabaja y que produce el castigo tremendo de la carestía, del ahogo de la producción agraria, con el alza permanente del precio de la tierra, de las semillas y fertilizantes, de los tractores y herramientas, de los fletes; para mantener la amenaza de ruina al pequeño comercio y al artesanado.

Blancos y colorados quieren pues una Constitución que mantenga el estado de cosas actual: superganancias para la oligarquía y empobrecimiento constante del pueblo trabajador.

Es interesante ver cómo se engendra el Pacto y sus causas:

Con el propósito de engañar al pueblo, los dirigentes de ambos partidos lanzaron la idea de la Reforma de la Constitución para cambiar el colegiado por la reforma presidencial, teniendo además en cuenta el deseo de cambios expresado en diversas manifestaciones del sentir popular. El Partido Colorado tomó la iniciativa y sacó su proyecto de reforma.

(Pasa a la pág. siguiente)

Un Destello de Luz en la Oscuridad

Por esas terribles paradojas que presenta la vida artificiosa — a las que alcanza a poner en claro la inteligencia humana en la muy moderna técnica del psicoanálisis — el hombre humanizado en la práctica del continuo pensar libre de condicionamientos y en procura del bien común, con clara noción de realidad de la vida, está casi siempre solo! Y no así el hombre bestia refinado, quien sin pensar en nada ni en nadie mas que en él y en lo que son sus deseos, actúa siempre en procura de su satisfacción personal — muy personal, caprichosa y perversa — sacrificando por insano placer el bienestar y derecho de los demás.

La grey domesticada — por lo común irresoluta — de acuerdo a sus inclinaciones, presionada o influenciada en su variable y complejo estado mental ha sido siempre, lo es y lo será, el barómetro que indica a cuál de esas conductas se inclina la orientación de la vida humana, o sea hacia donde se progresa. Es decir, si se hace eco de los justicieros y se encamina hacia la aurora de la vida humanizada en todo su maravilloso esplendor, bajo el imperio de la justicia social, viviendo lo inefable de lo evolutivo siempre renovado y novedoso, esencia de la vida prolongada y satisfecha, o bien, predominando la bestia refinada en una era de formidables progresos técnicos y científicos en materia de destrucción, se encamina hacia el caos bajo la tiranía solapada de las especulaciones psicológicas desde la gran prensa radial, escrita o televisada, con formidable

Pasa a la pág. 2

DEL LICEO DE SAUCE

Exámenes Previos

«Se pone en conocimiento de los interesados, que el próximo lunes, 4 de julio, a la hora 8, comenzarán los exámenes previos, correspondientes al período extraordinario.»

Saludo a Ud. atentamente,

Elbio Marchesano Santos
Director

Del Comité Patriótico

Villa del Sauce, junio 28 de 1966.

Señor Director de «El Faro»
Don Carlos O. RISSO

Presente.

De nuestra consideración:

Nos dirigimos a Vd. no con el fin de eludir responsabilidades, sino para imponerle de la verdad de los hechos, cosa que Vd. desconoce, a juzgar por el artículo publicado en El Faro del 25 del cte. que ignoramos si pertenece a un periodista mal informado, por lo tanto imponemos a Vd. de lo acontecido en forma precisa y ordenada.

1ro. Según un remitido de la Escuela 109 publicado en El Faro del 17 de junio cte., ya falta a la verdad, porque el acto a que se refiere no fue omitido en ningún programa de los confeccionados e impresos por el Comité Patriótico, dado que nunca nos fue comunicado dicho acto, ya que no hemos encontrado, pese a las repetidas gestiones realizadas por miembros de este Comité, ninguna colaboración ni acercamiento con la dirección de la Escuela No. 109.

2do. El día viernes 17 ppdo. en horas de la tarde, el señor Comisario Cabrera, se entrevistó con miembros de este Comité, para informarles que de acuerdo con una nota de la dirección de la Escuela 109 le solicitaron, se sirviera ordenar lo que correspondiera, para disponer la escuela, de la Plaza el día 19 de junio a la hora 10 y 30.

3ro. Este Comité por lo tanto y en consideración de lo solicitado, dispuso suspender el concierto de banda que estaba programado a la hora 11, no haciendo lo mismo con la carrera ciclista, puesto que esta, si la escuela hubiera realizado el acto a la hora fijada, no interfería en la hora de llegada, con dicho acto. Es fácil imaginar, que no se puede detener ni retrasar la llegada de una carrera ciclista. Por lo tanto, no es responsabilidad de este Comité, si por causas ajenas a nosotros un acto que se realizaría a las 10 y 30, recién comenzó una hora después.

4to. Es totalmente incierto, que la red de altavoces sea patrocinada por el Comité Patriótico, simplemente la misma es ofrecida, generosamente, por sus propietarios.

5to. Así mismo la Srta. Lila Buñafama, usó de ellos para propalar la marcha al son de la cual, desfilaron los niños y a instancia de este Comité, le fué ofrecido el micrófono a la escuela para el acto que estaba realizando, el que fué rechazado.

Por todo lo expuesto, creemos que ya ha escuchado el tañir de ambas camparas, por lo tanto, ahora sí, está en condiciones de juzgar. Sin otro particular, y esperando que este comunicado ocupe el mismo lugar en su periódico, que la nota que lo motivó, saludan a Vd. muy atte..

Luis Viazzo
Pte.

J. R. Mathurin
Srio.

Desconcertante

Nos asombra y nos desconcierta la aclaración del Comité Patriótico Local.

Ventila problemas con la Dirección de la Escuela No. 109, que a nadie puede interesar más que a los propios actores. Pero no hacen referencia al hecho grave, que significa la utilización de la red de altavoces por tres integrantes de ese Comité, para transmitir la llegada de una carrera ciclista, mientras a pocos metros, frente al Monumento a Artigas, el Liceo y la Escuela No. 109, con sus Banderas Nacionales, le rendía su homenaje, y una Educacionista pronunciaba una exaltación Artiguista.

Es desconcertante que a los miembros del Comité Patriótico les sea ajenas las reglas de respeto y buena educación, ellas solas hubiesen evitado este bochornoso incidente. Porque en ellos estaba el suspender la transmisión por los altavoces, mientras transcurría el acto de la Escuela y el Liceo, y de su nota se desprende que no lo hicieron porque fueron ellos los interferidos por el Liceo y la Escuela.

Para el Comité Patriótico es más importante la transmisión de una carrera ciclista, que el acto Cívico — Patriótico protagonizado por el Liceo y la Escuela Pública.

Felicitemonos, tenemos un «gran comité» para ejemplo de nuestra juventud.

Un destello de luz...

(Viene de la pág. anterior)

poder material en sus manos manejado por aquellos que rinden culto a la fatuidad y los vicios en la perversión desde el sector que se ha dado en llamarle ULTRA CONSERVADORISMO.

Tradición en las humanas costumbres con justicia social es evolución y progreso que enaltece y embellece la vida humana. Pero tradición en pícaras y especuladoras costumbres, conservadora de vicios y fatuidades, no sólo es aberración, sino que también lema de suicidas, confirmada esta aseveración por aquella inexorable sentencia renacentista que dice, RENOVARSE O MORIR! Y eso, porque no se puede transgredir impunemente la ley de la vida que se llama EVOLUCION.

Artigas, a través de su sano y claro pensar, de su justiciero pensar al cual acompañó siempre con la acción valiente y decidida, indica que pertenecía a esa clase de hombres humanizados por la práctica del continuo y recto pensar libre de condicionamientos en procura del bien común. Fue un apasionado del derecho y la justicia porque sabía —como lo saben todos los que lo practican— que la conducta de luchar por el bien común es el más alto exponente de la inteligencia humana y proporciona las más agradables satisfacciones personales, aún en el fracaso!

Y bien, como en los orígenes de toda gesta es precisamente donde están los fundamentos de la vida posterior —feliz o desgraciada tanto en lo personal como en lo colectivo— el proceso queda condicionado como fue concebido, y cuando hay graves errores, subsisten proyectándose en amplitud hasta tanto no surja una fuerza capaz de rectificarlos. Debido a eso, para una mejor comprensión en la exposición de motivos que habrán de aclarar sin duda alguna las razones que justifican la desgracia económica y moral que aqueja al país en la actualidad, no dejaremos de analizar ese primer proceso desde que Artigas, en su afán de librar a la Banda Oriental del yugo español, busca acuerdo con la Junta de Buenos Aires a partir del momento en que Elio le declara la guerra y hasta el momento en que se decide el EXODO.

La historia nos dice que, después de Mayo de 1810, durante muchos años los que gobernaron Buenos Aires, en su gran mayoría estuvieron siempre dispuestos a entregar el país al extranjero, se llamara portugués, inglés o español. Y eso, según circunstancias y actores. Los intereses personales y la vanidad primaron siempre sobre los de la nacionalidad! Exactamente lo mismo que ahora!

Y como comprobante de esta afirmación están en la historia convictos y confesos de esa traición, BELGRANO, PUEYREDON, MORENO, SAAVEDRA, CASTELLI, ALVEAR, RODRIGUEZ PEÑA y tantos otros de la más pura "hidalgua" argentina. Y de la misma manera después de comenzar Artigas su lucha por la independencia y libertad de esta Banda lo están, BARREIRO, DURAN, GIRO, LARRAÑAGA, FRUCTUOSO RIVERA, MANUEL ORIBE, GARCIA DE ZUNIGA, ALEJANDRO CHUCARRO, FRANCISCO LLAMBI y tantos otros. Lo mismo que en la otra Banda! Por qué nos habrá de extrañar que traicionaran a Artigas, los de la otra Banda como americanos que hablaban de independencia y libertad frente a la agresión extranjera por una causa igual a la nuestra, cuando se traicionaban entre ellos? Por qué extrañarnos que los "patriotas" de esta Banda que hemos mencionado traicionaran a Artigas, símbolo immaculado de la justicia social y el más puro patriotismo?

Y cabe preguntar, qué diferencia en el estado mental especulador hay entre aquellos de los orígenes de la nacionalidad y los actuales gobernantes de la mayoría de los países latinoamericanos? Acaso políticamente no se traicionan entre ellos mismos en sus propios partidos? Como también desde el gobierno, sometidos a la ambición extranjera que promete el mendrugo, no traicionan a otros países latinoamericanos? Acaso no está claro que se someten al dirigismo político económico extranjero, que viene a ser la nueva modalidad del colonialismo sin los odiosos ejércitos de ocupación, que por otra parte salen caros? No está perfectamente claro que la "ocupación" en los tiempos modernos se caracteriza por el comercio libre que destroza la economía de las masas trabajadoras indefensas, humillándolas en la miseria mediante formidables capitales —sin patria— que operan en las Sociedades Anónimas especulativamente organizados en "trusts" INTERNACIONALES mancomunados en "pools"?

ES PERFECTAMENTE DEMOSTRABLE QUE, EL COMERCIO LIBRE EN LA ERA DE LOS "TRUSTS", NO ES OTRA COSA QUE LA MODALIDAD DEL COLONIALISMO, AHORA INTERNACIONALIZADO, ESTILIZADO Y PERSPICAZ EN MANOS DE UNA CASTA ERIGIDA EN EMPERADORES DEL MUNDO BAJO EL IMPERATIVO DE LOS VICIOS Y LA FATUIDAD PERVERSA QUE PERSIGUE LA HUMILLACION DE LAS MASAS POR INSANO PLACER. Sin duda alguna gravitará en todo esto un estado deplorable de la mente humana, de la inteligencia humana, que, lamentablemente, aun no se ha podido librar los pueblos y por ello reciben creciente castigo a su errónea conducta.

Suárez, 22-VI-1966. (El próximo sábado continuará).

Un Ciudadano de Canelones.

Pacto Bicolor y...

(Viene de la pág. anterior)

Pero el fracaso ha sido mayúsculo porque el pueblo uruguayo, que ha hecho mucha experiencia en estos últimos años, no mordió el anzuelo y al contrario surgió un proyecto de Reforma Constitucional, denominado Reforma Popular, auspiciado por más de 200 sindicatos y sectores populares, que fue rubricado por más de 225 mil firmas, logrando así el derecho a ser plebiscitada en las elecciones de noviembre.

Se puede decir, sin lugar a dudas, que una parte importante de nuestro pueblo entró de lleno en la arena política con total independencia de los partidos blanco y colorado, expresando en forma muy elocuente el propósito de introducir en la Constitución modificaciones sustanciales en la estructura económica, en el aparato legislativo y ejecutivo, en la defensa de las condiciones de vida y de trabajo de la población laboriosa y en la restricción de los privilegios de la oligarquía, como ser la Reforma agraria, el comercio con todos los países, la defensa de la soberanía nacional. En fin, este proyecto encara un cambio de rumbo en la marcha del país, un rumbo de progreso y de trabajo.

Pero los caudillos dirigentes de los dos partidos tradicionales no quieren ni siquiera oír hablar de soberanía nacional, de trabajo y de progreso. Ellos quieren seguir manteniendo el funesto 3 y 2 que santifica las repartijas y los acomodos, los fraudes y toda clase de corrupciones oficiales que estamos viendo actualmente. Pero además, las conversaciones acuerdistas nos ponen al desnudo a los jefes del Partido Colorado como contumaces del gobierno blanco en su política de entrega al Fondo Monetario Internacional, que colaboran así con este gobierno que implantó las medidas de seguridad, que encarceló dirigentes sindicales, que censuró y cerró diarios y radios y en el fondo le dan el visto bueno a su política regresiva y anti pueblo.

Ahí están todos juntos los riveristas de Manini Ríos, los Heber, los Jorge Batlle, los Beltrán, los Gestido y los Michelini, sentados en las mesas del Salón Verde del Palacio Legislativo para engendrar una Constitución anti pueblo, que tenga como eje principal la defensa a sangre de los intereses oligárquicos a través de un Poder Ejecutivo fuerte, con plenos poderes para reprimir las luchas populares: con un Parlamento con funciones muy limitadas y que pueda ser disuelto por el Poder Ejecutivo cuando este último lo quiera así. No cabe duda que este es el punto principal de la Constitución que se gesta entre bambalinas: un presidente con poderes ilimitados para frenar al pueblo y seguir manteniendo la actual estructura económica que beneficia a la oligarquía y que permita al imperialismo norteamericano seguir dominando la vida económica y social del país.

Es claro que el pueblo uruguayo no permitirá la sanción de una Constitución regresiva y ya repudia a los pactistas.

Pero antes de terminar señalemos dos cosas: la primera es la adhesión de la lista 99 al pacto bicolor: llama la atención que el grupo del Sr. diputado Michelini que habló de renovación y ha hecho "poses" izquierdistas, poses que pescaron a muchos incautos de estos lares, se haya plegado a los acuerdistas. Parece que el Sr. Michelini y sus adherentes se han desmascarado del todo y ahí andan del brazo con el ultraderechista Gestido y como si esto fuera poco, se abraza con los gobernantes blancos, con lo cual queda dicho todo.

La otra cosa es mencionar el repudio popular al pacto de acuerdo bicolor: grandes organizaciones populares, sindicales, universitarias, estudiantiles, la Convención Nacional de Trabajadores, se pliegan al repudio popular contra el acuerdo de blancos y colorados: la organización sindical de los obreros y empleados de UTE, la Asociación AUTE, está luchando contra la incorporación de nuevos funcionarios en el ente autónomo mencionado.

No: el pueblo uruguayo no apoyará las componendas de los jefes blancos y colorados.

Un Vecino de Sauce

♦ *Elands* ♦

Cuando piense en obsequiar a sus seres queridos recuerde a ELANDS... porque el obsequio que ellos merecen, al precio que a Usted le conviene lo hallará en ELANDS... consúltenos

MERCERIA — PERFUMERIA — BAZAR

Cnel. Poiráu - Frente a la Plaza de Sauce
A pocos metros del Control de Omnibus.

NOTAS SOCIALES

CUMPLEAÑOS

—El día 4 cumple años la Sra. Ramona R. de Barreiro.
 —El mismo día el Sr. Ruben Barreiro.
 —El Sr. Americo Mazzuchelli cumple el día 5 del cte.
 —El día 6 cumple el Sr. Nelson Castiglioni.
 —El 7 del cte. cumple años el joven Pablo Acosta.
 —El mismo día cumple el niño Luis Daniel Gutierrez.
 —También el día 7 cumple el joven Alberto Jurado Almeda.

VIAJEROS

—Se encuentran en Europa los esposos Sr. Oscar Cotelo y Sra. Matilde Edmont de Cotelo, en viaje de placer.

NECROLOGICAS

Días pasados dejó de existir en la ciudad de Montevideo la Sra. Dolores Bertoche de Román a la edad de 107 años.

EDICTO DE MATRIMONIO

En Sauce a 30 de junio de 1966 a las 16 horas. A petición de los interesados hago saber: Que han proyectado unirse en matrimonio don Juan Inés Rodríguez, de 21 años de edad, de estado soltero, de profesión agricultor, de nacionalidad oriental, nacido en la 6a. sec. de Canelones, domiciliado en Pantanos, de esta sección y doña María Nilza Martirena, de 17 años de edad, de estado soltera, de profesión labores, de nacionalidad oriental, nacida en Montevideo, Adjunto «B», domiciliada en «Carrasco de Sauce».

En fe de lo cual intimo a los que supieren algún impedimento para el matrimonio proyectado lo denuncien por escrito ante esta Oficina haciendo conocer las causas.

Y lo firmo para que sea publicado en el periódico "El Faro" de esta Villa, por espacio de ocho días como lo manda la ley. — Abel Platero Renaux, Oficial del Estado Civil.

MISAS DE LA SEMANA

Domingo 3 hora 8: Ricardo Villanueva y Nicolasa Uranga; hora 9 y 30: Ma. Angelica, Heriberto y Vicente Uranga.
 Lunes 4 hora 8: Angela S de Delgado y Roman Delgado; hora 16 y 30: Pedro Briano, Josefa, Roman y María
 Martes 5 hora 8: Maria O. de Boca; hora 16 y 30: María Berta de Peluffo.
 Miércoles 6 hora 8: Roberto Silva; hora 16 y 30: Pedro Loperena y Sra.
 Jueves 7 hora 8: Amaro Cuneo; hora 16 y 30: Reynaldo Brandi.
 Viernes 8 hora 8: Oscar Silveira y Nelly Bianchetti; hora 16 y 30: Bernardino Chiatli y Tomasa B. de Chiarli.
 Sábado 9 hora 8: Juan Delgado y María Uranga; hora 16 y 30: A la V. del Carmen.

Inglés y Preparación
 a Examen
 DACTILOGRAFIA
 Marta Ferrari de Bastie

Ansina y Constitucion - Sauce

Imprenta EL FARO
 Creaciones Calidad

CHOCOLATE LOTERIA

Sábado 2 - hora 19
 concurra Ud. y flia. a la Escuela N.º 109
 Pro - Teatro de Verano

Banco La Caja Obrera
 VENDE
 Casa Nueva con todas las comodidades
 Empalme Sauce - Rta. 74
 Km. 30.500

Compro BOLSAS
 de arpillera
 AL MEJOR PRECIO de plaza
 Tratar Club Ciclista Sauce
 Calle Carmelo René González

LLEGARON
 LOS POLLITOS DOBLE PECHUGA
 PRECOCIDAD - CALIDAD - PRECIOS

ADQUIERALOS EN
 Avicola "LAS PALMAS"
 REALIZE SU PEDIDO CON TIEMPO
 Consultas veterinarias Gratuitas
 los viernes de 9 a 12

GRANJA Y BODEGA
 LOS CEIBOS
 de MARIO CHARAMELO
 Carrasco del Sauce — Canelones

SE VENDE
 Juego comedor americano
 Muy buen estado
 Tratar en esta imprenta

Societa "DANTE ALIGHIERI"
 Sotto Comitato Di Sauce
 ACTIVIDADES:
 Organiza: conferencias, conciertos, espectáculos, exposiciones, etc.;
 Cursos de Idioma y Cultura Italianos;
 Funcionamiento de la biblioteca, Lincroteca, cineteca.
 DIFUNDE LA CULTURA ITALIANA.

Alianza Cultural Uruguay
 - E. U. de América
 FILIALES: SAUOX y SANTA ROSA
 Instituciones locales para la difusión del IDIOMA INGLES.
 Segundo Semestre: 1.º Agosto 1966.
 INFORMESE DESDE
 AHORA

FUTBOL

(Comentan: W. S., P. O., M. M.)

"Peñarol Jrs." le ganó a "Sportivo Artigas" y amplió ventajas en la tabla de posiciones

"Peñarol Jrs." fue esta vez vencedor en el pleito dilucidado en el "Dr. Silva Ferrer" match que tuvo a un lógico vencedor y un epílogo lamentable.

Esta vez no fue suficiente la famosa garra artiguense para pretender un triunfo de resonancia, porque a esta hay que amalgamarla con planes, con figuras bien dotadas en lo técnico, en lo físico, que comprenden cual es su función en el fútbol asociado. Decimos que en ese instante se selló su propia suerte el tricolor, pues el callejón que dejaba Irigoín por el centro, desembocaba la ubicación de Cuba y traía desconcierto en Alcántara.

El local perdió el partido en su propia iniciación, pues fue una temeridad, que a la postre resultó suicida, hacer actuar a Oscar Irigoín en deficiente estado de salud.

A Peñarol no se le puede brindar el más mínimo handicap, porque Peñarol pese a sus bajones, a sus falsas performances, es temible, tiene elementos bien dotados en lo técnico, en lo físico, que comprenden cual es su función en el fútbol asociado. Decimos que en ese instante se selló su propia suerte el tricolor, pues el callejón que dejaba Irigoín por el centro, desembocaba la ubicación de Cuba y traía desconcierto en Alcántara.

Si no se cambiaban procedimientos era inminente la caída de la valla local, y a los 8' se produce por intermedio de Hernández, usufructó, libre de marca de Leiva, lentitud en el desplazamiento de Cuba y salida a las apuradas del golero, no tuvo mucho trabajo hacer llegar el esférico a las mallas. A partir de ese momento se fueron agudizando defectos artiguenses, se buscó con demasiado apuro un posible empate, pero para ello se empleó poco discernimiento, excesivo adelantamiento de Leiva, fracaso rotundo de D'Elías, un Fernando Varela que sigue sin justificar su inclusión, Torelli que suplantó a Irigoín, quiso jugar a "suficiencia", para ello se necesita ser superdotado, por estas latitudes "los desconocemos", solamente quedaba en pie la figura de Ariel Viera, dinámico, batallador incansable, acertado en cada una de sus intervenciones, creó opciones de gol e inexplicablemente marraron en la misma jugada 3 elementos el empate.

Para la segunda mitad esperábamos la avalancha del Campeón, pero ya al minuto se oscureció por completo el panorama: pelota para la posición de Hernández, Leiva que no está, corrida del winger que ejecuta centro, rechazo de Estefan y habilidad de Díaz Luz para conectar la segunda conquista.

Ricardo Irigoín sustituyó a Torelli, varió algo el panorama ya que este player orientó de otra manera a los demás ágiles y en un corner servido desde la derecha por Viera da ambiente para que Durzo desquente. Se adelantó con todo el locatario en pos de lo que podía ser una hazaña más, pero el rival tiene sus armas y las explota de la manera más conveniente. Se retrasa cada vez más Rodríguez Luz, recepcionando sinnúmero de pelotas, mientras que en la réplica, Díaz Luz en el mejor partido que le hemos visto, eclipsa al siempre eficiente Rodolfo Irigoín y da por tierra con la matemática regularidad de A. Estefan, ambos elementos se muestran impotentes ante el alarde de condiciones del atacante; una jugada suya como las muchas que protagonizó y variaciones de Alcántara y Leiva, son suficientes para decretar una segunda derrota de Artigas. Traspasé que esperemos sea un llamado a la realidad.

Ahora vayamos al hecho, que no quisiéramos que nunca se reprodujera porque el fútbol es pasión, pero también es expansión, admitimos los apasionados siempre que concuerden con la ética deportiva, que debe reinar en las canchas y censuramos a los de ambos bandos que los hubo, que se permitieron animosidades.

Faltando pocos minutos para la terminación del match, Juanvelz substituyó a Cabrera. Este elemento se ocupó más de subestimar a los adversarios creando un clima extra-fútbol. A raíz de ciertas escaramuzas entre varios, el árbitro decreta la expulsión de Juanvelz pero éste lejos de acatarla acomete contra Durzo golpeándolo en el rostro, corridas de elementos al lugar de la incidencia, manoseos, parciales que entran, unos con deseos bélicos, otros tratando de apaciguar los ánimos, presenciámos una trifulca de proporciones. Felizmente no pasó a tal, todo volvió a su cauce y el partido prosiguió sin más expulsiones, concluyendo con el resultado de 3 tantos a 1, score que refleja lo que fue el match.

El ganador jugó con: Olivera; Tejera y Calonge; Cabrera, Miranda y Bocca; Medina, Díaz Luz, Fontes, Rodríguez Luz y Hernández.

Cambios: Ubal y Juanvelz por Medina y Cabrera.

Artigas: Alcántara; Cuba y Rodolfo Irigoín; Leiva, O. Irigoín y A. Estefan; Falero, Viera, F. Varela, Durzo y D'Elías.

Cambios: Torelli por O. Irigoín; Ricardo Irigoín por Torelli. Los mejores jugadores fueron Viera y Díaz Luz.

Tienda Artigas

DE MICHEL ROUHANA

De nuestra fábrica directamente al público
Gran surtido para Damas, Caballeros y Niños

**Nadie puede vender más
barato que Michel!!**

Av. Artigas y V. Ponce de León - SAUCE

SPORTIVO SAUCE MERECIO UN TRIUNFO

El equipo local se enfrentó el domingo ppdo., en el Estadio de la ciudad de San Ramón, con el conjunto de "Huracán"; cumpliendo una de las mejores presentaciones en lo que va del certamen. Si bien el score no traduce fielmente lo que ambos equipos demostraron dentro de la cancha, lo creemos lógico, ya que los dos conjuntos dejaron ver graves fallas a lo largo del partido.

En los primeros minutos del partido se evidenció claramente el dominio del "Sportivo" en todos los sectores del terreno; los hombres ubicados en el medio campo jugaban la pelota con gran sentido de juego asociado y mostraban noción en el anticipo y seguridad en el quite. Pero a pesar del dominio, "Sportivo Sauce" demoró bastante en lograr el primer gol, debido a que su línea de ataque, careció de hombres capaces para culminar con éxito las jugadas y aprovechar las reiteradas falladas de la defensa de "Huracán", que estaba jugando completamente a la ofensiva.

Llegó el tan esperado gol por parte del "Sauce", y cuando todo hacía suponer que vendrían otros en un contra-ataque de "Huracán", tras fallada de Bonifacino, se empata el tanteador; y a los pocos minutos, en otro contra-ataque pasa a ganar "Huracán" por 2 a 1. Score con el que finaliza el primer tiempo.

Diremos que esta primera etapa perteneció enteramente al "Sauce", porque fue el equipo que hizo el mayor desgaste físico y el que jugó mejor la pelota, y mereció salir ganancioso; pero en cierto modo está justificada esta adversidad en el score, ya que los hombres del ataque saucense no supieron sacar partido de la mala forma en que actuaba la defensa del locatario, con hombres que vacilaban tremendamente en la entrega de la pelota, y cuando lo hacían, era con notable imprecisión.

En el comienzo de la etapa complementaria el panorama de juego, varió un poco. Vimos a "Huracán" jugar más tranquilo, quizás por la ventaja en el score, y creemos también que, debido al cansancio de algunos hombres del "Sauce", caso de Tejera que se replegó en su zona, dejando libre el medio del campo que dominaban, ahora, los hombres de "Huracán". El juego de ambos equipos fue tornándose poco a poco confuso y enredado, debido a que los hombres del Sportivo buscaban endiabladamente el empate, y, principalmente por la actuación de un Juez, con una falta total de carácter y personalidad para dirigir un encuentro, ya que además de equivocarse en los fallos dejó desarrollar un juego demasiado

brusco, que pudo tener graves consecuencias.

A los 55' fue expulsado el N° 10 Elespe del Sportivo (creemos que si el Juez hubiera aplicado el mismo criterio en otras oportunidades, tendría que haber expulsado a dos o tres más). Fue entonces cuando surgieron en la cancha las figuras, tan discutidas, de los Hnos. De León, cumpliendo una labor, si bien técnicamente discreta, de una voluntad y sacrificio enorme. En base al empuje dado por esa labor el visitante consigue el empate, cuando en un centro de la derecha, enviado por De León, el defensa de "Huracán" Fontes, remata venciendo su propio arco. El equilibrio en el tanteador dio nuevos bríos al equipo local, que buscaba de todas maneras volcarlo en su favor. Pero la defensa organizada del Sportivo, que jugó con gran serenidad y precisión, y la labor destructiva de los Hnos. De León, frustraron todos esos intentos e incluso estuvieron a punto de darle una victoria, muy merecida por otra parte, al Sportivo Sauce.

En general nos gustó el juego desarrollado por el Sportivo Sauce, principalmente en su retaguardia, donde se realizaron buenas combinaciones, sacándose siempre la pelota jugada, con pases precisos, y cumpliendo una buena labor de conjunto. No nos gustó, en cambio, el equipo de "Huracán", con una defensa que cuando se ve asediada pasa por muchos momentos de apremio debido a la inseguridad y escasez de recursos de sus hombres, excepto su N° 2 Quintana, que es el valor más firme. Adelante los hombres más peligrosos fueron su N° 9 Aiedo y Ferradán.

ACTUACION INDIVIDUAL

MALASPINA: Fue poco empleado, en el segundo gol estuvo un poco inseguro. BONIFACINO: Un lujo suyo costó un gol, jugó como siempre con gran calidad. MESA: En su lugar, actuó con gran eficiencia. Una garantía. SILVA: Seguro, combinó bien con sus compañeros. TEJERA: Primer tiempo bien, jugó de primera; en el segundo tiempo, cuando más se necesitaba, se replegó dejando la iniciativa a los contrarios. VAZQUEZ: Entró desubicado, en el segundo tiempo terminó de afirmarse. DE LEON: Junto con su hermano, cumplieron una labor de enorme sacrificio, siendo los motores de todos los ataques y destructores del juego contrario. Incansables. DE LEON: Igual juicio. A. GUTIERREZ: Se le ubicó mal, por sus condiciones no es jugador para ese puesto. ELESPE: Retuvo mucho la pelota, a los 55' fue expulsado. IRIBARNE: Maneja la pelota con inteligencia, pero no corre. Creemos que tenía que haber cambiado de puesto con Gutiérrez.

Rodino Hnos.

DISTRIBUIDOR

GENERAL



ELECTRIC

INCREIBLE OFERTA RADIOS ELECTRICAS Y TRANSISTOR

\$ 145,00 MENSUALES Y UN PEQUEÑO ANTICIPO

Avda. Artigas y Ansina

Teléfono 123

Mañana gran partido en Sauce

"JUVENTUD" Y "SPORTIVO SAUCE" - "SPORTIVO ARTIGAS" LIBRE

Por la 9ª fecha del Campeonato "La Mañana" de la Liga Regional de San Ramón toca enfrentarse en la cancha del "Sportivo Sauce" a estos y "Juventud" de San Antonio, ambos están ubicados en la cuarta colocación de la tabla de posiciones a 5 puntos del líder Peñarol, y aunque todavía falta una fecha y la 2ª rueda, perder más puntos sería fatal para la aspiración de ganar el título máximo. Así que mañana tendremos una excelente oportunidad de ver a dos equipos que tienen en sus filas a grandes valores en un encuentro de relieve trascendental.

OTROS PARTIDOS

Chacarita 2 Ideal 2 — Sarandí 5 Castellano 1 — Sud America 2 Santa Rosa 1.

Tabla de Posiciones

	P. J.	P. G.	P. E.	P. P.	Puntos
Peñarol	7	6	0	1	12
Sportivo Artigas	8	5	1	2	11
Huracán	7	4	2	1	10
Sportivo Sauce	7	4	1	2	9
Juventud	7	4	1	2	9
Sud America	7	3	3	1	9
Chacarita	8	3	2	3	8
Santa Rosa	7	2	0	5	4
Ideal	7	1	2	4	4
Sarandí	7	1	1	5	3
Castellanos	7	0	1	6	1

BASKETBALL

Ganaron los juveniles del «Sauce B. B. C.» y perdieron en reserva y primero

El sábado ppdo. los planteles de mayores se trasladaron a la ciudad de Las Piedras para jugar la penúltima fecha del Campeonato Preparación de la Federación Las Piedras, perdieron por 20 tantos en reserva y por 7 en primera contra el Club Springfield de La Paz.

En juveniles ganó el «Sauce B. B. C.» mismo Club por 26 a 24

Perdió el «Sauce B. B. C.»

El jueves ppdo. se trasladó a la ciudad de Las Piedras el plantel de reserva y primero del Sauce B. B. C. perdiendo en las 2 divisiones con el Club «Juventud».

Menores y Cadetes

Hoy se disputa en Sauce el tercer puesto entre los Cadetes de «Sauce B. B. C.» y «Juventud» de Las Piedras. Mientras que los menores disputan la semifinal con «Las Piedras O». Estos partidos comienzan a las 18 y 15 y 19 y 15 horas respectivamente.

Fotos - Fotos - Fotos

En el mes de enero del corriente año concurri a la Mesa Inscriptora instalada en Sauce para poder obtener mi Credencial Cívica, -hoy, a casi 6 meses de haber iniciado dichas gestiones todavía no me han podido sacar la correspondiente fotografía.

He perdido tardes enteras en dicha Oficina, me llevan sacadas 28 fotografías, pero... por defecto de la máquina o del material que utilizan o de quien sabe que cosa todavía no han tenido éxito.

En estos días recibí una citación de la Corte Electoral de Canelones en la que me comunican que tengo que ir a sacarme una nueva fotografía, la vigésimo novena para ser más concreto.

No es mala voluntad de mi parte lo que me lleva a expresar mi desconformidad, pues si tuviera mala voluntad no me hubiese sacado 28 fotografías sin ningún éxito. Solo me limito a opinar que esto es una falta de seriedad hacia quienes debemos de perder horas de nuestro trabajo por un trámite que de haber sido normal hubiese llevado pocos minutos.

Ahora como amena sugerencia a la Corte Electoral de Canelones le propongo la siguiente idea: SEÑORES EN VES DE FOTOGRAFOS POR QUE NO CONTRATAN DIBUJANTES PARA ESTAMPAR NUESTROS ROSTROS EN LA CREDENCIAL CIVICA, EVITARIAN TRASTORNOS, ¿VERDAD?

«RELAMPAGO»

Sr. PASAJERO:

Invitamos a usted, a la reunión de todos los usuarios abonados o no, del servicio de la empresa C.U.T.U.S.A. que sirve el recorrido desde Montevideo - San Ramón, que realizaremos el día domingo 3 de julio, a las 9 y 30 horas en el Salón Cultural del Empalme Sauce en el Kilómetro 27.

Dicha reunión tiene por objeto la confección de un Memorandum a dicha empresa y a las autoridades departamentales y nacionales para reclamar se tenga en cuenta la situación que nos coloca la empresa al no cumplir eficazmente con sus obligaciones.

Los ómnibus utilizados por la empresa se caracterizan por la falta de higiene, por el incumplimiento de los horarios establecidos, muchas veces quedan en medio de camino sin gas oil o rotos, todo a causa de la falta de seriedad y de atención a los usuarios por parte de la empresa prevealeda de que no sufre competencia de otras y a despecho de los esfuerzos que puedan realizar sus trabajadores.

Nos preguntamos si para la empresa no cuentan las necesidades de sus usuarios que son quienes le proporcionan los beneficios, sean abonados o no. Nos preguntamos que solución ofrecen los empresarios para cuando luego de un paro de 8, 10 o más días (que no entramos a juzgar si son justos o no), cuando recién hemos adquirido los abonos: ¿Qué hacemos con los boletos?

Estas y otras dificultades que todos conocemos, trataremos de que sean la base para intercambiar opiniones, para buscarles solución y presentar nuestros reclamos ante la empresa, las autoridades departamentales y nacionales. Piense que nosotros por nuestra parte como usuarios, somos también un poco culpables por no tomar con preocupación la tarea de hacer respetar nuestros derechos.

Es así que invitamos a las Comisiones de Fomento, a las Instituciones Culturales, Deportivas, a los maestros y profesores, a los obreros y empleados, a los estudiantes, a los hombres y mujeres de las Villas y Pueblos de todo el recorrido de los ómnibus de la empresa C.U.T.U.S.A. para la reunión que realizaremos el día DOMINGO 3 DE JULIO a las 9 y 30 HORAS EN EL SALON CULTURAL DEL EMPALME SAUCE - Kilómetro 27.

Saludamos a Ud. muy atte.

Comisión Provisoria de Usuarios
de los Servicios de Omnibus de
la Empresa CUTUSA.

Junio 26 de 1966.

Eucaliptus Blanco COMPRAMOS

En rollos cilindricos y frescos sin nudos

Diametro minimo mts. 0.30

Cortados a mts 1.85 de largo

Pagamos muy buen Precio

Ricardo Vázquez & Cía.

RANCAGUA 3335

TELF. 2052/23

MONTEVIDEO

VENDO O PERMUTO

Coche FORD mod. 54 Juto - 2 puertas

Tratar: Joyería Juan Avino — frente a la plaza Sauce — UTE 16

PROFESIONALES

Dr. Gerónimo Echague
MEDICO - CIRUJANO
OCULISTA

Oftalmólogo del Hospital Pasteur
Asistente del Servicio del Prof. Raúl
Rodríguez Barrios
Atiende en su Consultorio de Santa Rosa
todos los días, DE TARDE.
Teléfono: 44. Santa Rosa

Dr. Alejandro Repetto Cúneo
MEDICINA GENERAL

Consultas:
De mañana, lunes, miércoles, viernes
y sábado, de 10 a 12 horas
DE TARDE, de lunes a viernes de 14 a
17 horas.
URGENCIA, a toda hora.
Tel. 18 Sauce

PEDRO WALTER VANINI
ESCRIBANO

Estudios:
SAUCE — Dpto. Canelones — Martes, Jueves y Sábados
de 9 a 12 horas.
MONTEVIDEO - Juan Carlos Gómez 1492 Piso 2o. Esc. 209
Tel. 9 73 23. - Lunes, Miércoles y Viernes de 17 a 18.30 hs.

Dr. Raúl R. Vidart
CIRUJANO-DENTISTA

Rayos X
Consulta en Sauce todos los
días, excepto martes y sábados
de tarde.

Dr. Luis Eduardo Vidart
CIRUJANO-DENTISTA

Rayos X
dos los días menos martes
de tarde
Santa Rosa

Dr. Albrecht Meerhoff
MEDICO OCULISTA

Consultas los 1º y 3º sábados
de mes de 14 a 17 hs.
en el Consultorio del Dr.
Alejandro Repetto

Carlos A. Ghio Baldomir
Margot R. Cardozo de Ghio
Médicos Veterinarios

Consultas los días viernes en
Avícola «Las Palmas»
Calles Carmelo R. González y Carmen
SAUCE

Servicio de Urgencia cualquier
día

Otras horas 9 a 12 y 14.30 a 18
Av. Centenario 8723 Ap. 10 - T. 2 87 06

Nelida Palladini de Barrio

Prof. de Corte y Conf. en gral

V. P. de León - Sauce

José L. Baptista Brum
CONTADOR PUBLICO

Impuesto a la Renta
Contabilidades

Frámites de Sucesiones
Formación y Liquidación de
Sociedades
Esc. Domicilio Sr. Atilio Casullo - Sauce

Julio Herrera Sánchez
ESCRIBANO

Atiende en SAUCE:
los días Sábados, de 10 a 12
hs en el Escritorio del Sr
Félix Mechín Zárate

Hilda Belino

Escribana

Sauce — Dpto. Canelones
Montevideo — Sierra 2138
Teléf. 47149

ESCRIBANIA PUBLICA
DE

Manuel C. Casaravilla y
Carr. olo R. González

Escritorios: en Sauce, Tel. 49
En Montevideo: Pérez Gal-
dós 4265, Tel. 53254 y Rin-
cón 541, Tel. 88628.

Dr Justo E.
Alonso Regules

Especialistas: Oído - Nariz y Garganta
Consultas en el Sanatorio de
«Dr. Repetto» 4.º Sábado
de cada mes de 14 a 17.
Pedir hora en la administración
del Sanatorio

Carlos Adano

ayudante técnico de arquitecto
e ingeniero

PLANOS — PROYECTOS
REGULARIZACIONES

atiende: jueves de 14 a 19 horas.
en casa de familia Romero Zinola
teléfono 47 - Sauce

Orosmán Matte Esqueff
ESCRIBANO

Estudios: Misiones 1408 P.
P. 4 Esc. 23 Teléf. 955 44
Montevideo.

Sauce - Dpto. de Canelones

Agencia Canelones en el Eter

Comunica que se traslado a la Av. principal uniendo
esfuerzos con "LA VOZ DE SAUCE" red de al-
taboses que funciona los jueves y viernes de 18 a
21 horas Sabado y Domingo de 10 a 12 y 19 a 21.

VENBO CHACRA

7 Ha., Casa, Galpones, viña
frutales, herramientas.

Muchas Facilidades
Próximo Villa 6 Hermanos

CORREA: Misiones 1408
Esc. 13

TRASPASOS

SOLARES: Cno. Instruccio-
nes k. 26 Barrio San José y
Ruta 6 k. 28 B. San Felipe

Cuotas de 12 y 30 pesos
por mes

CORREA: Misiones 1408
Esc. 13

DRA. TERESA SAETTONE PEIRAN
MEDICINA GENERAL — NIÑOS

Médico del «Sindicato Médico»
Consultorio: Rivera 2847 Tel. 4 36 32
Montevideo

CONSULTAS: Lunes de 16 a 18 hs.
Miércoles de 14 a 16 hs.

Dra. Luciana Hormaiztegui Figueroa

Medicina General y Niños

Consultas de 14 a 18 — Urgencias a toda hora

Calle Cnel. Peirán — Teléf. 90 - Sauce

DINERO

Con garantía hipotecaria de propiedades

COLOCACION PERMANENTE

ALTO INTERES

Escribanía VANINI

SAUCE

PROFESIONALES

Dr. Gerónimo Echague
MEDICO - CIRUJANO
OCULISTA
Oftalmólogo del Hospital Pasteur.
Asistente del Servicio del Prof. Raúl
Rodríguez Barrios
Atiende en su Consultorio de Santa Rosa
todos los días. DE TARDE.
Teléfono: 44. Santa Rosa

Dr. Alejandro Repetto Cúneo
MEDICINA GENERAL
Consultas:
De mañana, lunes, miércoles, viernes
y sábado, de 10 a 12 horas
DE TARDE, de lunes a viernes de 14 a
17 horas.
URGENCIA, a toda hora.
Tel. 1 5. Saucé

PEDRO WALTER VANINI
ESCRIBANO

Estudios:
SAUCE — Dpto. Canelones — Martes, Jueves y Sábados
de 9 a 12 horas.
MONTEVIDEO - Juan Carlos Gómez 1492 Piso 2o. Esc. 209
Tel. 9 73 23. - Lunes, Miércoles y Viernes de 17 a 18.30 hs.

Dr. Raúl R. Vidari
CIRUJANO-DENTISTA
Excmo. X

Consulta en Saucé todos los
días, excepto martes y sábados
de tarde.

Dr. Luis Eduardo Vidari
CIRUJANO-DENTISTA
Excmo. X

dos los días menos martes
de tarde
Santa Rosa

José L. Baptista Brum
CONTADOR PUBLICO
Impuesto a la Renta
Contabilidades

Trámites de Sucesiones
Formación y Liquidación de
Sociedades
Esc. Domicilio Sr. Atilio Casullo - Saucé

Julio Herrera Sánchez
ESCRIBANO

Atiende en SAUCE:
los días Sábados, de 10 a 12
hs en el Escritorio del Sr
Félix Mechín Zárate

Hilda Belino
Escribana

Saucé — Dpto. Canelones
Montevideo — Sierra 2138
Teléf. 47149

DRA. TERESA SAETTONI PEIRAN
MEDICINA GENERAL — NIÑOS

Médico del «Sindicato Médico»
Consultorio: Rivera 2847 Tel. 4 36 32
Montevideo
CONSULTAS: Lunes de 16 a 18 hs.
Miércoles de 14 a 16 hs.

Dr. Albrecht Meerhoff
MEDICO OCULISTA

Consultas los 1º y 3º sábados
de mes de 14 a 17 hs.
en el Consultorio del Dr.
Alejandro Repetto

ESCRIBANIA PUBLICA
DE

**Manuel C. Casaravilla y
Carmelo R. González**

Escritorios: en Saucé, Tel. 49
En Montevideo: Pérez Gal-
dós 4265, Tel. 53254 y Rín-
cón 541, Tel. 88628.

**Dr. Justo E.
Alonso Regules**

Especialistas: Oído - Nariz y Garganta
Consultas en el Sanatorio de
«Dr. Repetto» 4.º Sábado
de cada mes de 14 a 17.
Pedir hora en la administración
del Sanatorio

Carlos Adano
ayudante técnico de arquitecto
e ingeniero

PLANOS — PROYECTOS
REGULARIZACIONES

atiende: jueves de 14 a 19 horas.
en casa de familia Romero Zinola
teléfono 47 - Saucé

Orosmán Matte Esqueff
ESCRIBANO

Estudios: Misiones 1408 P.
P. 4 Esc. 23 Teléf. 9 55 44
Montevideo.

Saucé - Dpto. de Canelones

**Carlos A. Ghio Baldomir
Margot R. Cardozo de Ghio**
Médicos Veterinarios

Consultas los días viernes en
Avícola «Las Palmas»
Calles Carmelo R. González y Carmen
SAUCE

Servicio de Urgencia cualquier
día

Otras horas 9 a 12 y 14.30 a 18
Av. Centenario 8723 Ap. 10 - T. 2 87 06

Nelida Palladini de Barrio

Prof. de Corte y Conf. en gral

V. P. de León - Saucé

Agencia Canelones en el Eter

Comunica que se traslado a la Av. principal uniendo
esfuerzos con "LA VOZ DE SAUCE" red de al-
taboses que funciona los jueves y viernes de 18 a
21 horas Sabado y Domingo de 10 a 12 y 19 a 21.

VENBO CHACRA

7 Ha., Casa, Galpones, vna
frutales, herramientas.

Muchas Facilidades
Próximo Villa 6 Hermanos

CORREA: Misiones 1408
Esc. 13

TRASPASOS

SOLARES: Cno. Instruccio-
nes k. 26 Barrio San José y
Ruta 6 k. 28 B. San Felipe

Cuotas de 12 y 30 pesos
por mes

CORREA: Misiones 1408
Esc. 13

Dra. Luciana Hormaiztegui Figueroa

Medicina General y Niños

Consultas de 14 a 18 — Urgencias a toda hora
Calle Cnel. Peirán Teléf. 90 - Saucé

DINERO

Con garantía hipotecaria de propiedades

COLOCACION PERMANENTE

ALTO INTERES

Escribanía VANINI
SAUCE

**CONTABILIDAD
Y
DACTILOGRAFIA**

Clases Individuales
Delia Di Napoli Roman

Ansina casi Canelones
(Casa Casilda Ruiz)

**Clases de Acordeón
a Piano y Solfeo**

Prof. C. JULIO GARCIA

En SANTA ROSA: a domicilio

En SAUCE: c/Montevideo s/n

**IMPORTANTE DONACION DE LIBROS
A LA BIBLIOTECA**

En oportunidad de la celebración del 202 aniversario del natalicio de Artigas la Biblioteca y Centro Cultural "JOSE ARTIGAS", que tiene su sede en la Casa del Prócer, ha recibido la siguiente nota, acompañada de una importante donación de libros, del Instituto Nacional del Libro: Junio 13 de 1966.

Señor
Don Roberto Mathurin,
Presidente de la Biblioteca y Centro Cultural "José Artigas",
Sauce - Canelones.
Muy estimado señor Presidente:

Tengo el agrado de hacerle llegar las listas adjuntas correspondientes a la colección de obras que el Instituto de mi Dirección remite a usted con destino a la Biblioteca y Centro Cultural "José Artigas", como adhesión al nuevo aniversario del natalicio de nuestro Héroe Nacional.

Al hacerle llegar esta nueva remesa de obras, quiero felicitar a usted por el consecuente espíritu patriótico con que esa institución cumple tan meritoria obra cultural, digna del lugar histórico en que se halla ubicada.

Recibo en circunstancias tan especiales, las seguridades de mi elevada consideración y estima.

I. A. Espinosa Borges
Director

**ERNESTO M. SUAREZ
REMATADOR**

Compra y Venta de: Campos, chacras,

Solares, casas, Automoviles,

camiones, Tractores, maquinarias

en general, marchando o en desuso

Calle Carmelo R. González

Telefono 89 - Sauce

PARA VENDER Alvaro Marquez Mendez

solares - Constitución y Carmen

ALAMBRADOR

Pequeño y hermoso Pastoreo

Informes en:
Comercio Vicente Uranga - Sauce
Se ofrece como encargado o ca
patax de establecimiento de campo

Tratar: Esc. Maite

**Optica LOS ANDES
DE JAIME RATTO**

Comunica a su clientela de Villa de Sauce que a partir del sábado 16 atenderemos al público en el local del Sr Jose Viazzo Castellii, ubicado en la calle Carmelo R. González s/a al lado del Sanatorio Dr Repetto

Fabulosa "TIENDA NUEVA"

Anuncia a sus estimados clientes y amigo, que ya ha recibido, telas de media estación, y de invierno como, vijelas, lanillas, pana, sargas McHair, Balmoral, etc., como tambien un extenso surtido en tejido de punto, liso, fantasia, y de marcas de fama internacional, conjuntos Sra., Remeras, Rompevientos Cardigan, Poullover Escote V. en Cachemira, 'Meren lane', Sittle Scotch Fashioned, y para niña o varón lo que Ud. necesite para el uniforme del colegio o liceo.

Sra., Sr., ya está en pleno auge, y para su comodidad, nuestro taller de confecciones finas donde Ud. Sra. lo único que ha ce es elegir la tela y el modelo, y nosotros le damos el presupuesto de su TAPADO, VESTIDO, TRAJECITO, etc., lo demas corre por nuestra cuenta, Ud. indica fecha para probar y levantar, lo mismo ocurre con Ud. Sr. para sus pantalones de trabajo o de vestir etc.. Nuestra casa no es una tienda más, es UNICA. Nuestra meta es enmplir con todos nuestros amigos y clientes, y a la vez proporcionarle la mayor comodidad para sus compras, por eso cada día vendemos más, desde hace mucho tiempo hemos tomado la delantera y no tenemos competidor a la vista.

Tienda Nueva es una BOMBA en Av. Artigas - Sauce - Tel. 57

Oferta de la Semana: polleras para Señora, de paño todos los talles por solo \$ 89.50